

Daftar Harga HP Samsung Beserta Spesifikasinya

Categories : [Info](#)



[HP Samsung](#) memang sudah tidak diragukan lagi kualitasnya. Ketahanan hardware serta sofwarenya sangatlah bisa diandalkan. Ponsel besutan Korea Selatan ini pun sudah menjadi ponsel tingkat dunia. Bahkan menjadi pesaing berat Apple dalam setiap spesifikasi dan kualitas yang dihasilkan.

Bagi anda yang berkeinginan memiliki HP Samsung perlu kiranya mengetahui kisaran harga dan spesifikasi yang ditawarkan oleh ponsel pintar ini. Selain untuk mempermudah dalam penyesuaian kebutuhan, anda juga akan lebih leluasa dalam menentukan anggaran yang perlu dipersiapkan. Sehingga bisa membeli HP Samsung terbaru sesuai dengan budget dan kebutuhan.

Pada artikel ini kami akan mengulas spesifikasi dan harga untuk keluaran terbaru Samsung.

1. Samsung Galaxy On5

[Harga Samsung](#) tipe ini sekitar 1,7 jutaan dengan spesifikasi sebagai berikut.

Layar pada tipe ini sudah mengusung ukuran 5". Ukuran yang standar untuk gaya ponsel saat ini. Kualitas layarnya pun sudah HD, sehingga akan nyaman saat digunakan oleh penggunanya. Untuk kapasitas RAM masih mengusung 2GB dengan penyimpanan internal sebesar 32 GB, sudah support micro SD sampai 256

GB.

Urusan kamera, tipe ini menggunakan 13 MP dengan autofocus dan LED Flash pada kamera belakang dan 5 MP untuk kamera depannya. OSnya sudah menggunakan Android V6.0 dengan bantuan cipset CPU Snapdragon 425 + GPU Adreno 308. Baterainya pun cukup mumpuni yaitu 2600 mAh. Cukup lumayan untuk digunakan sehari-hari.

2. Samsung Galaxy J5 Pro

Bagi anda yang menginginkan kualitas kamera, Galaxy J5 Pro sepertinya bisa memenuhi ekspektasi anda. Ponsel yang dibanderol 3,3 jutaan rupiah ini sudah memiliki kualitas kamera yang sangat menarik. Kamera belakang mempunyai spesifikasi 13 MP dengan autofocus dan LED Flash. Sedangkan kamera depannya juga didukung oleh 13 MP dengan LED Flash. Sangat nyaman untuk mengambil gambar pada suasana cahaya yang tidak terang.

OS yang digunakan oleh ponsel ini sudah Android V7.0 Nougat. Versi yang sudah mumpuni untuk performa smartphone. Selanjutnya HP ini memiliki RAM sebesar 3GB dengan penyimpanan internal 32 GB dan didukung dengan balutan casing full metal serta layar 5,2” yang sudah dilengkapi dengan Gorilla Glass 4.

3. Samsung Galaxy J7 Pro

Galaxy J7 Pro memiliki keunggulan dalam hal desain dan kualitas layar, karena sudah didukung oleh layar 5,5” Super AMOLED. Kualitas layar yang jernih dan sangat responsive saat digunakan. Resolusinya pun tinggi yaitu 1080×1920 pixel. Sangat nyaman saat digunakan pada terik panas matahari.

Untuk kualitas kamera sama dengan J5 Pro yaitu 13 MP +Autofocus+LED Flash untuk kamera belakangnya dan 13 MP+LED Flash untuk kamera depannya. RAMnya sedikit lebih besar yaitu 3GB. Sedangkan untuk harga hanya terpaut 300 ribuan saja yaitu sekitar 3,7 jutaan.

Demikian review harga HP Samsung beserta spesifikasinya. Ingat harga selalu berubah sesuai dengan tempat dan waktu pembelian. Terimakasih.

Related Posts

- [Mengenal Payoneer MasterCard](#)
- [Cara Daftar Paket Internet XL Combo Xtra](#)

Related Post

[Kursus SEO Laris Berjualan Online](#)

[views 2206](#)

[Cara Mudah Simpan Gambar Instagram](#)

[views 1205](#)

[Ciri Ciri Backlink Berkualitas](#)

[views 1668](#)

[Cara Membuat Blog Gratis di Blogspot](#)

[views 16](#)